

慧林寺便り

『信心』

蓮如上人がお書きになられた「御文二帖一通」から「信心の溝をさらえよ」についてお話ししたいと思えます。

「信心が決定したと思っても、そのまま放置すれば失せてしまいます。再々信心の溝をさらえて、弥陀の法水を流しなさい、とのご忠告です。」と御法主台下

の御著書にありました。

念には念を入れて、再三に亘り聴聞して、信心の溝に法水を流しなさいと言うことでしょう。

私共の生活には、解ったつもりで過ごすことがしばしばあります。これには聞き違いもあれば、自分勝手に聞いていることがよくあります。

独り合点や鵜呑みは危険です。良く味わって慎重に聞いて、早合点や聞き違い

がないようにしなければいけないと蓮如上人のご親切でした。

「自力の計らい」が良くないとと言われるように、つい鵜呑みにしがちです。思慮深く、注意深く味わうことは大切です。

国会においても「記憶にない」相手の気持ちを「忖度」してなど「自力の計らい」が横行しています。又アメリカンフットボールの試合中に前代未聞のプレーが起こり、当該選手が監督やコーチの指示でやったと、話しをしたり、毎日の話題に事欠きません。

まさに、恥ずかしい私の心に常に問われている事のように感じました。聖人は「善悪のふたつ総じて持つて存知せざる成り」と仰になつておられます。

一日も早く聴聞の座に着いて我が身に与えられた人生を問うて戴きたいものです。

(住職)



で、何卒ご容赦ください。
納骨壇管理費

年 五〇〇〇円

御納入よろしくお願いいたします。

盂蘭盆経について

8月13日(月) 12時半から地下一階第二浄蓮堂、夫婦・個人壇前御本尊前にて盆経が勤まります。

又、午後1時より本堂にて盆経を勤めます。墓地が地方にある方や墓地等に行けない、実家が遠い方等、先祖のお盆のお参りがしたい方、どうぞお参りください。

声明講習会

6月9日(土) 11時～
7月9日(月) 11時～
8月10日(金) 11時～
8月の声明講習は自習となります。

お寺の

伝道掲示板から

山の中にいると

山が見えない

汚れの中にいると

汚れが見えない

生きる喜びに

めざめさせて

くれるのが

ほとけさま

「たんぽぽ」

どんな花も

まねできない

たんぽぽの花

を咲かせます



行事予定のご案内

8		7		6		月
26 ～ 31日	25日	10日	9・10日	25日	9・10日	日
お休み	婦人会定例法座 は休み	おみがき	定例法座 (茂利 眞正 師)	定例法座 (新保 宗之 師)	定例法座 (砂 俊明 師)	行事

編集後記

先日、長男の小学校で運動会がありました。入学して1ヶ月で大きな行事がやって来りました。毎日体育の授業があり、頑張っって踊りを覚えていました。

当日はいい天気になり、お弁当を作り、応援に行きました。子供達の頑張る姿を見ると私も頑張らなきゃと思います。



平成30年6月5日発行

「慧林寺便り」第101号

札幌市豊平区豊平4条8丁目1-2
浄土真宗東本願寺派

慧林寺

発行人 住職 羽部 大仁
電話 811-7624番
FAX 811-2828番
振替 027017143308
ホームページ <http://erinjinet>
E-Mail info@erinjinet

お盆参りのご案内

お盆参りは8月1日より20日迄、全檀家様のお宅へ地域ごとにお伺いいたします。

毎月、お参りしている御檀家様も8月はお盆参りとして下記に日程の通りお伺いいたしますので、よろしくお願いたします。尚、8月に御祥月命日のある御檀家様にはその日にお伺いいたしません。

7月に入りましたら、お盆の日程ハガキを送ります。御都合の悪い方は17日〜20日迄を変更予備日として設けておりますので、お寺までご連絡ください。

慧林寺お盆参り日程表

8月	地区	8月	地区
1日(水)	北広島・恵庭・江別・岩見沢	9日(木)	豊平区 (平岸・旭町・水車町・中の島)
2日(木)	手稲区・石狩市・西区	10日(金)	南区
3日(金)	厚別区	11日(土)	豊平区 (豊平)
4日(土)	中央区	12日(土)	豊平区 (美園)
5日(日)	白石区 (東札幌・菊水・川下・川北)	13日(月)	納骨堂 (浄蓮堂)
6日(月)	東区	14日(火)	豊平区 (西岡・福住)
7日(火)	北区	15日(水)	清田区
8日(水)	豊平区 (月寒東・月寒西・月寒中央)	16日(木)	白石区 (栄通・中央通・平和通・本通り・本郷・南郷・北郷)



お知らせ

8月のお盆休み

8月26日から31日まで慧林寺をお休みとさせていただきます。但し、臨時法要はお参りいたします。ご質問などありましたらお寺までご連絡ください。

お盆おみかきのお手伝い

8月10日(金)午前9時よりお忙しい中、誠に恐縮ですが、お手伝い願います。

納骨壇をお持ちの方へ

8月のお盆期間中は僧侶が足りず13日のみ納骨堂に僧侶が控えております。13日以外は午後3時頃〜午後6時頃まで極力僧侶が戻ってくる様にいたします。

平成30年度 報恩講

報恩講とは浄土真宗の宗祖親鸞聖人の祥月命日の後に報恩感謝の為に行われた法要の事です。この報恩講は浄土真宗の門信徒にとつて最も重要な行事なのです。

親鸞聖人は弘長二年(1262年)11月28日に入滅されました。東京浅草にある東本願寺では11月に報恩講を行います。

慧林寺に於いては、9月16日(日)～19日(水)の4日間、各地より多くの御法中(僧侶)の参勤のもと報恩講が厳修されます。

布教使には石川県林敬寺住職 川岸 敬巖先生にお越しいただきます。

私たちの先祖・先達が大切にしてきた報恩講にご家族お揃いでお参りください。

又、今年度は前坊守の七回忌も一緒に厳修いたします。

報恩講志納について

御檀家の皆様には大変恐縮ですが、報恩講を執り行なうためご協力よろしくお願ひいたします。

全檀家の皆様にはお便りと一緒に郵便振替用紙を同封させていただきます。

報恩講期間中ご持参いただくか事前にお近くの郵便局又は僧侶にお渡しください。既に御納入頂いた皆様には御礼申し上げます。

平成30年度報恩講志納は7千円以上です。

何卒ご理解、ご協力お願ひします。

花まつり・誕生会御礼

5月12日(土)、慧林寺於いて誕生会と花まつりが開かれました。

誕生会には3名のお友達が参加し、懐中名号と婦人会から赤飯とおもちゃが贈られました。

花まつりでは、お釈迦様のアニメを放映し、その内容が〇×クイズの問題として出題されました。

その後、ビンゴゲームやおもちゃ釣り、ヨーヨー釣り、綿あめなど、子供達が楽しめる催しが沢山ありました。

当日は、沢山の子供達が遊びに来て、たくさんの笑

顔と笑い声がお寺いっぱい響き、楽しい一日を過ごしてくれたことでしょう。

最後になりましたが、いろいろと準備していただいた婦人会や役員の皆様、誠にありがとうございました。

白蓮社 様
北日本通信社 様
ケンサプライ 様

御協賛いただきありがとうございます。うございました。

第6回 慧林寺 パークゴルフ

第6回となる慧林寺パークゴルフは10月に開催いたします。9月(次号)の「慧林寺便り」にて詳細を掲載いたします。楽しみにお待ちしております。